

## CLUBES

# Madrid y Barça B mandan en nóminas: ¿cuál es el tope salarial de cada club en 2017-2018?

El Real Madrid roza los 500 millones de gasto máximo en Primera, mientras que el filial del Barça, con 18 millones, manda en Segunda. La brecha salarial en la máxima categoría se recorta en ocho puntos.

M.Menchén  
19 sep 2017 - 20:08

Madrid y Barça B mandan en nóminas: ¿cuánto podrá gastar cada club en sueldos?

Una vez cerrado el mercado de fichajes, La Liga ha decidido hacer oficial cuánto podrá gastar cada club en el pago de nóminas y amortizaciones por fichajes de futbolistas del primer equipo. Los datos revelan una reducción de la brecha salarial entre grandes y pequeños en la Liga Santander. Si hace un año el múltiplo era de 26,8 veces, en 2017-2018 será de 17,8 veces entre el máximo permitido al Real Madrid, que son 499,7 millones de euros, y el Getafe CF, que es el que más restricciones tiene, con sólo 28,91 millones.

El importante aumento del tope salarial del FC Barcelona tiene *truco*, ya que sus 507,4 millones de tope salarial incluyen los 18 millones correspondientes al filial, que milita en la Liga 1|2|3 y que se beneficia del amplio margen del club. Cabe recordar que se ha presupuestado una facturación récord de 897 millones de euros para este año, después del traspaso de Neymar. Ello no implica que la entidad presidida por Josep Maria Bartomeu vaya a hacer valer todo ese margen de maniobra.

La reducción de deuda de la mayoría de equipos también se ha traducido en una mayor disponibilidad presupuestaria por parte de todos. Si hace un año eran seis clubes los que tenían autorizados menos de 30 millones para nóminas, esta campaña sólo serán dos plantillas: UD Las Palmas y Getafe CF.

En total, todos los equipos de la Liga Santander podrán gastar un 23,9% más, hasta 2.201,4 millones. En la parte alta, el Atlético de Madrid es el que más ve aumentado su presupuesto para salarios, con un alza del 30,1% respecto a 2016-2017 que le

permiten rebasar por primera vez los 200 millones. Por encima de los 100 millones sólo estarán el Sevilla FC (+21,8%) y el Valencia CF, que sin embargo tiene un 12,7% menos de dinero para su primer equipo ante los problemas económicos del último curso.

Uno de los casos más relevantes es el del Real Betis, que crece un 46,7%, hasta 65,46 millones, debido a su paulatina mejora económica. El RC Deportivo, que este año ha refinanciado su deuda gracias a Abanca, nota también lo que supone haber dejado atrás la deuda con Hacienda, ya que su tope salarial se dispara un 64,7%, hasta 40,74 millones.

Por el contrario, en la Liga 1|2|3 sí se ha aumentado la brecha, debido a las mayores ayudas al descenso que tienen los equipos descendidos, que además se encuentran saneados. Ese colchón extra de nueve millones de euros permitirá al Granada CF contar con 17,9 millones, por los 13,25 millones de CA Osasuna y los 11,7 millones de Real Sporting. No obstante, el filial del Barça es quien manda con 18 millones. El resto de la categoría se moverá entre 8 millones y 4 millones, después de crecer a un ritmo de doble dígito en la mayoría de casos.

Es una cuestión temida por muchos directivos, que asumen que cada vez será más complicado luchar por el ascenso. El Getafe CF, que logró ascender a la primera, tenía el año pasado 12,9 millones autorizados, casi el triple que el más pequeño, que fue el Reus Deportiu. El conjunto catalán sigue a la cola, sólo por delante del Lorca, que se quedará en 3,78 millones. Es decir, que ahora la diferencia ronda el múltiplo de cinco.